

SEMINARIOS IRYCIS 2025

La utilidad de los epítomos B lineales en las enfermedades alérgicas. Del laboratorio a la práctica clínica

Alergia a huevo y leche en la infancia

María Belén de la Hoz Caballer

Patologías Crónicas e Investigación en Cirugía

5 JUNIO 2025 10:00h

Aula Maxi Lozano (Planta 7 Dcha) y on line (Zoom)

Jefa del Servicio de Alergología del Hospital Universitario Ramón y Cajal de Madrid. Completó su formación académica en la Universidad Autónoma de Madrid, donde obtuvo su doctorado en Medicina y su diploma en Metodología de la Investigación. Ha sido investigadora principal en 20 proyectos y colaboradora en otros 10, todos financiados en convocatorias competitivas, tanto públicas como privadas. Es autora de 110 publicaciones en el campo de la alergología y de un gran número de ponencias y comunicaciones a congresos. Es miembro del consejo editorial de la revista *Allergy and Clinical Immunology* y revisora regularmente de artículos en diversas revistas de alergia y pediatría. Obtuvo como investigadora principal la beca de investigación en alergología de la Fundación Salud (2000-2014). Ha sido coordinadora científica en tres congresos y un simposio de la SEAIC. Profesora Titular de Medicina, profesora de posgrado en la Universidad de Alcalá y la Universidad Complutense. Ha dirigido siete tesis doctorales. Es miembro de los comités de alergia alimentaria y alergia infantil de la Sociedad Española de Alergología y de las Academias Europea y Americana de Alergología. Durante 10 años ha sido tutora de residentes de la especialidad de Alergología en el Hospital Universitario Ramón y Cajal, y ocupó el cargo de Jefa de Estudios en dicho hospital (2010-2015). Ha desarrollado cursos de Formación Continuada dentro del programa de Desarrollo Profesional Continuo de la SEAIC sobre el diagnóstico de alergia alimentaria, alergia al látex y asma infantil. Ha participado en la elaboración de guías de práctica clínica sobre anafilaxia (Galaxia) y una Guía Práctica para la desensibilización alimentaria en la infancia. Cuenta con una sólida formación en gestión sanitaria, posee un máster por la UNED en este campo y ha ocupado el cargo de Subgerente del Hospital Universitario Ramón y Cajal. Actualmente ocupa el cargo de exvicepresidenta de la SEAIC y fue miembro de su junta directiva.